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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке визуального дизайна концепции игры жанра Action/RPG, в сеттинге Скандинавской мифологии. Её реализации, в формате прототипа, в программном обеспечении Unreal Engine 4, а также в создании презентационного материала. Задачи, которые решались в процессе разработки: 1.	Проведение предпроектного обзора предметной области, определение главных отличительных особенностей Action/RPG игр, анализ особенностей дизайна локации и персонажа; 2.	Исследование предметной области и проведение обзора технологий; 3.	Разработка сценария геймплея и элементов визуального языка, обозначение сеттинга игры; 4.	Разработка графической концепции и прототипа игрового персонажа; 5.	Разработка графической концепции и прототипа игровой локации; 6.	Разработка графической концепции и прототипа интерфейса; 7.	Создание презентационного ролика; С помощью проведенного предпроектного исследования был произведен анализ аналогов и особенностей компьютерных игр, в жанре Action/RPG и в сеттинге Скандинавской мифологии. Изучен процесс создания трехмерного персонажа, игровой локации, и принципы разработки игрового интерфейса. Изучены логические системы и функции, отвечающие за программирование искусственного интеллекта, боевой системы и виджетов в Unreal Engine 4. Разработан и создан прототип игры: игровая локация, персонаж и интерфейс. Создан демонстрационный видеоролик.
        

        
          This work is devoted to the development of the visual design of the concept of an Action / RPG game in the setting of Scandinavian mythology. Its implementation, in prototype format, in the Unreal Engine 4 software, as well as in the creation of presentation material.  Tasks that were solved during the development process:  1. Conducting a pre-project review of the subject area, determining the main distinctive features of Action / RPG games, analyzing the design features of the location and character; 2. Domain research and technology review; 3. Development of the gameplay scenario and elements of the visual language, designation of the game setting; 4. Development of the graphic concept and prototype of the game character;  5. Development of the graphic concept and prototype of the game location;  6. Development of the graphic concept and interface prototype;  7. Creation of a presentation video;  With the help of the pre-project study, an analysis was made of the analogs and features of computer games in the Action / RPG genre and in the setting of Scandinavian mythology. Studied the process of creating a three-dimensional character, game location, and the principles of developing a game interface. The logical systems and functions responsible for programming the artificial intelligence, combat system and widgets in Unreal Engine 4 have been studied. A prototype of the game has been developed and created: game location, character and interface. A demo video has been created.
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